

Lichtblick für Rhein-Main?
Wird Fraport von München und Dubai überholt?

Terminal ausbauen

Flugrekord in München

MÜNCHEN. Die Lufthansa macht bei der geplanten Erweiterung des Münchner Flughafens Dampf. Der Ausbau des Terminals 2 soll möglichst mit dem Bau der dritten Landebahn 2011 umgesetzt werden, sagte eine Sprecherin. Damit soll die Kapazität um 17 Millionen auf 42 Millionen Fluggäste pro Jahr ausgeweitet werden.

Der von der Lufthansa und ihren Partnern genutzte und erst 2003 eröffnete Terminal 2 hat mit rund 22 von maximal 25 Millionen Fluggästen im Jahr seine Kapazitätsgrenze fast erreicht. Die Erweiterung ist offenbar bereits zwischen Lufthansa und der Flughafengesellschaft ausgemacht, der Zeitpunkt aber noch offen.

Im ersten Halbjahr war die Zahl der Passagiere am Münchner Flughafen an beiden Terminals um 10,5 Prozent auf mehr als 16 Millionen gestiegen. Die Zahl der Starts und Landungen kletterte mit 210 000 Flugbewegungen auf eine neue Höchstmarke.